



# えんだより

日暮れが一段と早くなり、季節の移り変わりを感じますね。子どもたちはどんぐりや木の実、落ち葉集めに夢中で、ままごとや製作など遊びに取り入れながら秋を満喫していますよ。これから寒さが増してきますが、うがいや石鹼手洗いを丁寧に行い、感染症の予防もしっかりとしていきたいと思います。



日	曜	行事予定
1	土	安全点検 入所申請書受付開始(10/27㈪～)
2	日	
3	月	文化の日
4	火	
5	水	秋の遠足 職場体験(～7日)
6	木	硬筆教室
7	金	乳児布団
8	土	ちゃや会③
9	日	
10	月	
11	火	
12	水	入所申請書提出締切
13	木	体操教室
14	金	引き渡し訓練 幼児布団
15	土	七五三
16	日	家族の日 20日(木)は口座振替日です。 19日(水)までに入金をお願いします。
17	月	
18	火	避難訓練
19	水	体操教室(9/25 振替)
20	木	硬筆教室 口座振替日
21	金	発表会リハーサル①(2～5歳児) 乳児布団
22	土	
23	日	勤労感謝の日
24	月	振替休日
25	火	乳児幼児測定週間
26	水	
27	木	体操教室 食事連絡会
28	金	乳児布団
29	土	
30	日	

ちゃやこども園

TEL 086-441-0001  
FAX 086-441-0002  
E-mail [chaya@nsfk.okayama.jp](mailto:chaya@nsfk.okayama.jp)  
<http://nsfk.okayama.jp>

## \*おねがい・おしらせ\*

### ★来年度(令和8年度)の入所申請は12日(水)までに提出を。

- 倉敷市への提出締切は17日(月)ですが継続して申請される方は、園での締切を12日(水)までにしています。
- 記入漏れや添付書類の事前確認のため、締切を早めにしています。
- 園長・主任まで直接お持ちください。

### ○職場体験があります。

- 5日(水)～7日(金)東陽中学校2年生3名が3日間クラスに入れます。

### ○実習生がります。

- 10日(月)～14日(金) 給食管理実習  
(山陽学園短期大学より1名)

### ○21日 発表会リハーサル①(2～5歳児)

- 9時までに登園してくださいね。

### ○秋の文化祭について

- 1日(土)～2日(日)の2日間、茶屋町公民館にて園児たちの作品が出展されます。テーマは『楽しかった夏』です。全員ではありませんが、全クラスが製作にかかわりましたよ。

### \*引き渡し訓練について\*

7日(金)…コドモンのアンケート回答のみ行います。

14日(金)…コドモンのアンケート回答と通常のお迎え時に引き渡し訓練を実施します。

## \*12月予定\*

11日(木) 発表会リハーサル②  
(2～5歳児)

20日(土) 発表会(2～5歳児)

22日(月) もちつき

24日(水) クリスマス会

☆12/26～1/6 1号認定児冬季休業日

☆12/29～1/3 年末年始休園

## ◆今月の生活と遊び◆

- \*気温の変化や個々の体調に配慮しながら薄着を心掛け、寒さに負けない体をつくろう。
- \*秋から冬への移り変わりを感じながら戸外でしっかりと体を動かそう。
- \*秋の自然物に親しみ、いろいろな遊びを楽しもう。



### ひよこぐみ(0歳児)

手遊びや歌が大好きな子どもたち。中でも『手をたたきましょ』や『どんぐりころころ』は特に人気で、保育者が歌い始めると、立ち上がったり、手を叩いたり、体を揺らしたりしながら、リズムに乗って楽しんでいます♪ 最近では、歌に合わせて「あ～あ～」「しょ、しょ」と一緒に歌ってくれる子も増えてきました♡ これからも、季節の歌や、子どもたちのお気に入りの歌を通して、楽しみながら様々な言葉に触れる機会を大切に していきたいと思います。



### りすぐみ(1歳児)

最近、ブロック遊びに変化がみられるようになりました。上に積みあげるだけでなく、「あかがいい！」「あお！」などと、好きな色のみで組合せたり、お友だちと一緒に家を作りアイスクリーム屋さんが始まつたりと、イメージを膨らませながら楽しんでいます！でも時々、自分の欲求や気持ちを上手く言葉で表現できないため、お友だちとトラブルになってしまふことも・・・。保育者が子どもの気持ちを代弁しながら仲立ちとなり、友だちと関わる楽しさを知らせていくたいと思います。



### うさぎぐみ(2歳児)

10月からコップの使用が始まり「みてみて～」と嬉しそうに見せ合いっこをしている子どもたちです♪保育者にうがいの仕方を教えてもらい、口に水を少し入れて「ぐちゅぐちゅペ」をしています。まだ上手くいかず、首元が濡れてしまい気持ちが落ち込むこともありますが自分のコップを使えることが嬉しくて、戸外遊びから帰る時も「うがいする！」とやる気満々で頑張って練習していますよ！まずはやってみる気持ちを大切に、できたを自信に繋げていきたいと思います。



### ぱんだぐみ(3歳児)

園庭に出ると、コオロギやキリギリスなどの鳴き声が聞こえ、すっかり秋になりました。ビオトープではどんぐりが実り、地面に落ちるようになりました。どんぐりを見つけ「あー！どんぐり落ちてる！」「ほんとだー！こっちにもあるよ」と夢中で集める姿が見られています♪拾ったどんぐりは、袋やカップに入れて大事そうに持ち歩いたり「なんか大きさちがう」「形も何かへんだねー」と友だちと比べたりして楽しんでいます。身近な自然物で遊ぶ経験を増やしながら秋を満喫していくこうと思います。



### きりんぐみ(4歳児)

最近は、気温も下がり過ごしやすい気候になりました。草むらや畠では、コオロギや赤トンボなどの生き物がみられるようになります。子どもたちは虫探し大好きで「いた～！(赤)トンボ！つかまえてやる～」「あそこにはコオロギいたよ！」と虫捕りが大盛り上がり♪木の葉が舞うと「黄色になっている」「ギザギザの葉っぱみつけた！」と自分なりに発見して気付いたことを教えてくれています。これからも秋の自然物や生き物に触れていきながら、季節の変化を感じて楽しく過ごしていきたいと思います。



### ぞうぐみ(5歳児)

就学に向けてお昼寝が無くなり、生活リズムが変化した子どもたち。「ぞう組さんってお昼寝ないよな！」と4月から待ち望んでいたので「やっとお昼寝無くなった！」「沢山遊べるぞ！」と大喜びでした♪しかし、いざお昼寝無しの生活が始まると「眠い。」と疲れが溜まつたり遊びやおやつの途中でウトウトしたりする姿も見られています。新しい生活リズムに慣れるまでは、時間はかかりそうですが子どもたちの思いを受け止めながら落ち着いて過ごすことが出来るようにしていきたいと思います。